Maisons &
P APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 100 m2
Réference 10552
Prix 679 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe appartement 3 / 4 pieces avec terrasse il est situé au 5e étage d'un bel
immeuble du centre ville D antibes avec ascenseur, proche des plages de lilette.
Son intérieur comporte un vaste séjour lumineux , une cuisine indépendante
entierement aménagé et équipé, donnant sur une belle terrasse baigné de soleil
grace a son exposition sud. Deux grandes chambres donnant sur une autre
terrasse, deux salle d'eau, et deux toilettes. Cet appartement est climatisé, avec
des volets et stores électriques. Deux belles terrasses Iui ajoutent de I'espace

additionnel appréciable., en angle pour ...

Sole agency - very large two-bedroom flat for sale in antibes (06600), this
two-bedroom flat offers 100.09 m? of internal space (french carrez law). The
property is situated on the fifth floor of an eight-storey building that has been
constructed to a high standard and dates from 1970. This is a shared residential
building that comprises a total of 165 units and is equipped with its own elevator. It
is also fitted with an intercom. The flat is organised as follows: a separate,
fully-fitted kitchen and two bedrooms. In terms of outdoor space, the property

boasts two terraces (measuring 33.84 ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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